

Vuelven las fiestas de la virgen de la cruz

LA LOCALIDAD SEGOVIANA DE ESCALONA DEL PRADO AFRONTA CON MUCHA ILUSIÓN QUE VUELVA LA SEMANA CULTURAL Y LA POSTERIOR CELEBRACIÓN A SU PATRONA DURANTE CUATRO DÍAS



Peñas en el desfile de peñas y carrozas de 2019.



Peñas disfrutando de las actividades de las fiestas.

PROGRAMACIÓN 2022

◆ JUEVES 1 DE SEPTIEMBRE

19.00 horas. VI Carrera de colores Escalona (Plaza mayor)
Inscripciones 18:30.

21.30 horas. Cena del segador organizada por la asociación cultural (Plaza mayor).

22.30 horas. Actuación de la Keka

◆ VIERNES 2 DE SEPTIEMBRE

20.00 horas. Ofrenda floral a Nuestra Señora de la Cruz (Ermita)
A continuación novena.

00.00 horas. Desfile de peñas y carrozas. (Deberán inscribirse el jueves previo al desfile).

01.00 horas. Verbena en la plaza mayor con la orquesta Cayena.

◆ SÁBADO 3 DE SEPTIEMBRE

13.00 horas. Misa y pasacalles (Ermita).

De 18.00 a 22.00 horas. Tetillas Party (Colegio).

18.30 Parque Infantil, Castillos hinchables (Colegio).

21.00 horas. Cata de vino con jamón y queso (Salón cultural).

00.00 horas. Gran verbena en la plaza mayor con la orquesta SYRA.

◆ DOMINGO 4 DE SEPTIEMBRE

13.00 horas Misa y Pascalles.

17.30 horas. Lengua gigante y Pinball humano (Zona deportiva).

De 20.30 a 21.45 horas. Pequedisco (A cargo de Canario Disco).

00:00 horas. Actuación de grupo Espanadrapo (A cargo de Canario Disco).

◆ LUNES 5 DE SEPTIEMBRE

15.00 horas Comida popular. Judiones y Macarrones (Frontón-Piscina).

17.30 horas Bolos por parejas (Frontón-Piscina).

18.00 horas Programa ¿Dónde vas a lavar? Excma. Diputación de Segovia.

Conjunto musical Aderezo (Parque piscina).

SOFÍA LÓPEZ/
ESCALONA DEL PRADO

La localidad segoviana de Escalona del Prado vuelve a celebrar sus fiestas patronales en honor a Nuestra Señora de la Cruz.

Tras una antesala cultural, en donde los locales y visitantes han podido disfrutar de una variedad muy amplia de actividades, ahora el turno es para los festejos y actos religiosos que son los que tanto caracterizan a estas fiestas.

En la programación se puede ver que vuelven muchas actividades que son todo un éxito en las fiestas de los municipios de esta provincia, pero también de vez en cuando viene bien innovar o volver a traer actividades que hace mucho no se veían.

Según comenta la concejala de festejos, Pilar Sanz, el programa de este año es una mezcla de los dos. "Hemos intentado traer

todo lo que suele tener una gran afluencia de público, pero también apostamos por cosas nuevas como el Pinball humanos que se hará en la zona deportiva el domingo cuatro de septiembre".

Además se ha hecho el esfuerzo de traer a eventos que hace mucho no asistían a esta fiestas, "este año retomamos el Tetillas Party que hace muchos años no se hacía", afirma la concejala. El resto es como todos los años.

Las fiestas comienzan mañan

na viernes dos de septiembre, pero la localidad lleva celebrando una semana cultural que finaliza hoy con la VI Carrera de colores Escalona en la Plaza Mayor, seguidamente de la famosa cena del segador, y para finalizar esta semana cultural la artista Keka se presentará a las diez de la noche.

Aunque no esté en el programa, el pregón se realizará el mismo jueves antes de fiestas, "este

año se han ofrecido los quintos y nos pareció una buena propuesta, aunque no siempre lo suele hacer los quintos, el pregónero en nuestra localidad varía mucho, pero bueno ha habido épocas que nadie se ha ofrecido o no encontramos quien quiera hacerlo y no podemos hacer pregón, pero afortunadamente este año sí", continua Sanz.

Como no podía faltar, el viernes las fiestas arrancan a las ocho de la tarde con la ofrenda floral a Nuestra Señora de la Cruz en la Ermita. Este, según comenta Sanz es uno de los actos que más le emociona, "además de la Misa y la procesión, pero sin duda alguna lo que más me enriquece es ver como todo sale bien y las personas disfrutan de estos días".

Sí por algo se caracterizan las fiestas de los pueblos es por unir a sus habitantes, "eso es otra cosa que disfruta bastante, sobre todo se nota en las comidas populares en donde vez como todos están reunidos y hay muy buen ambiente festivo", resalta Sanz.

Pero bueno esto suele ser a gusto personal, porque como señala la concejala de festejos





Las peñas se preparan para deslumbrar en el desfile de su grupo y de las carrozas.

las actividades son muy variadas para que todas las actividades puedan gustar a todos, "todas las actividades en general gustan a todos los vecinos de la localidad, pero si que es verdad que por rangos de edades cada uno tendrá su favorita".

Por ejemplo a los más jóvenes, "sin duda alguna les llama más la atención los Djs, todo lo que sea música y fiesta, a los más entrados en edad le suele gustar las catas, este año hay una cata de vino que creo que será un éxito, aunque no puedo dejar de mencionar a las orquestas donde todo el mundo se lo pasa bien", afirma Sanz.

Del sábado tres de septiembre al domingo cuatro los habitantes de Escalona del Prado no tendrán tiempo de aburrirse con la programación tan completa que tendrán comenzado con la misa y pasacalles por la Ermita, luego habrá la Tetillas Party y más adelante un castillo hinchable para los más pequeños y para los adultos habrá una cata de vino con degustación de jamón y queso. Terminado la noche con la verbena a cargo de la orquesta Syra.

El domingo también estará

repleto de actividades, destacando por la tarde la Lengua gigante y el Pinball humano. A la noche se llevará a cabo la presentación musical del grupo Esparadrapo.

LAS ACTIVIDADES QUE MÁS LE GUSTAN AL PÚBLICO EN LAS FIESTAS DE ESCALONA DEL PRADO SON LOS ACTOS RELIGIOSOS, LAS CATAS DE VINO, LAS ORQUESTAS Y LOS DJS

El lunes cinco de septiembre finalizan las fiestas con una comida popular de judiones y macarronada, luego se hará un juego de bolos por pareja y para finalizar la velada se presentará el conjunto musical Aderezo.

Con estas actividades tan completas la concejala de festividades espera que muchas personas de afuera se acerquen a celebrar con ellos, "desde estos días de semana cultural hemos notado

como hay más personas en el pueblo, y esperamos que como en otros años dupliquemos el número de habitantes".

A diferencia de muchos municipios de la provincia la organización de estas fiestas no resultó muy complicada, "no sé si es porque estábamos todos con muchas ganas de fiestas lo que hizo que fuyera tanto la programación, además como cambiamos muy poco de la programación lo que hicimos fue sacar todo lo que ya habíamos dejado listo en el 2020", indica Sanz.

Por eso estas fiestas son muy esperadas, "creo que estas serán unas muy buenas fiestas, las personas tienen muy buena actitud de cara a las actividades y tiene mucha ilusión de salir y festejar", comenta Sanz.

Por ahora, Pilar Sanz solo espera que las personas disfruten de que las fiestas pueda volver este año y espera que vuelvan para quedarse definitivamente, "solo puedo desear que las personas vuelvan a sonreír y que salgan a disfrutar después de lo que hemos pasado estos dos años y que siempre se respeten para poder vivir mejor estas fiestas".



- * Cerrajería Metálica
- * Temple por inducción
- * Carpintería de aluminio y PVC
- * Puertas seccionales
- * Toldos y mosquiteras



Saluda de la corporación

Queridos vecinos, después de dos largos años de esfuerzos y restricciones, vuelven, un año más, las fiestas patronales en honor a nuestra señora la virgen de la cruz.

Desde el ayuntamiento, nos dirigimos a todos los vecinos a través de este libro de fiestas, en el que además de incluir la programación festiva y de la semana cultural, hemos hecho

una recopilación de fotografías de los eventos y actividades de estos dos años atrás.

En este texto, también vamos a agradecer la labor de los quintos de este año. Por su apoyo en la organización y por su gran esfuerzo. No podemos olvidar la gran labor y el esfuerzo de los miembros de la asociación cultural que llevan a cabo numerosas actividades a lo largo de todo el año y es un trabajo digno de agradecer por parte

de todos. Una mención especial para la cofradía de nuestra señora de la cruz que junto con las dos agrupaciones anteriores, forman un pilar fundamental en la organización de estas fiestas.

No nos podemos olvidar de todas las personas que ayudan en la organización de las actividades que hacen que todo esto funcione a la perfección. Un agradecimiento a todos ellos.

Finalizando, queremos deseáros a todos unas felices fiestas, en las que prime el respeto y la convivencia y que, después de estos dos largos años de espera podáis disfrutar al máximo estos días tan especiales para el pueblo.

¡VIVA ESCALONA DEL PRADO!

Saluda de la Asociación

Por fin ha llegado el deseado verano, ese momento del año que nos llena de alegría y de ilusión al ver nuevamente las calles del pueblo repletas de nuestra gente, con niños y jóvenes jugando y corriendo en ellas. Desde la Junta de la asociación hemos preparado una semana cultural de lo más variada posible, tanto con los espectáculos de las noches como con torneos y deportes para todas las edades.

Nos gustaría agradecer al Excmo. Ayuntamiento de Escalona Del Prado su colaboración, tanto económica como material y su predisposición, y a todas las casas comerciales, instituciones y personas que han colaborado con nosotros.

También un especial agradecimiento a los casi 400 soci@s por confiar en nosotros y darnos su apoyo y confianza en todos los momentos.

Queríamos dirigirnos a los soci@s y no soci@s para pedir voluntarios para comprometerse aún más con la asociación y ser miembros de la junta directiva. Es una tarea muy gratificante, pero en ocasiones nuestras circunstancias personales o laborales no nos permiten hacer todas las actividades que tenemos en mente.

A su vez, queremos que sepáis que cualquier sugerencia sobre nuevas actividades siempre serán bienvenidas. Entre todos podemos conseguir que nuestro pueblo siga lo más vivo y activo posible.

Deseamos que disfrutéis de la XXXVI Semana Cultural y de las Fiestas Patronales en Honor a La Virgen de la Cruz.

¡VIVA LA VIRGEN DE LA CRUZ!